



Regionaljournal Steiermark



Hangrutsch in Ranten. Familie evakuiert

Schmelzwasser brachte rund 250 Kubikmeter Geröllmassen ins Rutschen. Eine Familie musste aus Sicherheitsgründen ihr Haus verlassen, eine Zufahrt wurde gesperrt. Einsatzkräfte arbeiten auf Hochtouren.

Den Faschingdienstag haben sich die Mitglieder der obersteirischen Freiwilligen Feuerwehr Ranten wohl anders vorgestellt. Denn am Ortsrand hatte sich ein Hang gelöst und rutschte auf ein Haus zu.

Die Türe zum Wohnhaus wurde dabei eingedrückt und die Garage beschädigt. Zudem wurde eine Zufahrt verschüttet. Zum Glück wurde niemand verletzt. Es war keiner zu dieser Uhrzeit auf der Straße unterwegs. Wegen der milden Temperaturen ist der Schnee in den vergangenen Tagen geschmolzen. Durch das Schmelzwasser wurde die Erde locker, was den Hang zum Rutschen brachte. Die Einsatzkräfte leiteten das Wasser ab, damit der Hang und die Geröllmassen austrocknen können. Bis spätestens Freitag sollte alles wieder frei befahrbar sein.

